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Keylla Ferreira é seu nome, 27 anos, 
moradora de Ceilândia-DF, tem se destacado 

não só pela beleza, como também por seu 
esforço e dedicação ao trabalho!

Deputado pelo MDB, mesmo partido do Governador do DF, Iolando
 está junto à comunidade, ouvindo suas demandas e atuando para 

resolvê-las.  Página 3
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DEPUTADO IOLANDO AJUDA 
CRIANÇAS E CONSELHEIROS 

TUTELARES NO DF!
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Secretário Marcos 
Alexandre visitou 
junto com sua equipe 
o Ministério das 
Comunicações

Página  5

O reajuste dos 
servidores será de 
10,16% sobre o 
salário base

Página  5

Um dos principais 
cartões-postais de 
Brasília, a Torre de 
TV fez mais
um aniversário!

Página 7 

Prefeito do Novo Gama-GO 
reajuste salário de servidores

Torre de TV de Brasília completou 55 anos

Senador destinou R$ 1 milhão para 
a infraestrutura do município e uma 

motoniveladora.      Página 4 

Planaltina de Goiás recebe 
benefícios do senador Vanderlan

Secretaria de Comunicação de Águas Lindas 
traça projeto inovador para o município

BeemoteBeemoteBeemoteBeemoteBeemoteBeemoteBeemoteBeemoteBeemote
DISTRIBUIÇÃO GRATUITA  

Ke
yl

la
 Fe

rr
ei

ra
  



2    Março de 2022 BeemoteJo
rn

al

Diretor: Benedito Chaves MTB 13.334/DF
Diretora: Julita Frausino Chaves

Fotografi a: Washington dos Santos MTB 13355/DF
Jornalista: Dwight Eisenhower Chaves RP 5380/DF

Estagiária: Benigna Maria
Diagramação: André Filho

Endereço: Qd 03 rua k casa 08 Jardins Mangueiral - Brasília (DF) 
Filial: Quadra 47 Lote 10 Jardim da Barragem 2 - Águas Lindas GO 

Telefone: (61) 9 9593-1613
Site: jornalbeemote.com.br

E-mail: jornalbeemote@gmail.com
CNPJ: 43.847.064/0001-35

Os desafi os do jornalismo impresso

OS DESAFIOS DO JORNALISMO IMPRESSO 
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Cidade

Um dos grandes desa-
�ios da mídia impressa 
hoje – estamos falando 

aqui não somente dos jornais, 
mas também das revistas – é 
se aproximar mais do leitor. 
Trabalhar em cima de alter-
nativas que permitam uma 
nova relação com esse público, 
uma relação mais �irme e mais 
aprofundada, que se mante-
nha em torno da credibilida-
de e da �idelidade. É preciso 
despertar nos leitores a von-
tade de se ler um impresso e a 
certeza de que, através desses 
jornais , eles vão estar bem 
informados. As mudanças nos 
padrões atuais de jornalismo 
impresso exigem muito mais 
do que uma simples alteração 
de formato. É claro que um 
jornal em cores, com uma apa-
rência mais limpa e mais clara, 
atrai bastante o leitor, mas as 
mudanças na estrutura é que 
vão fazer com que esse público 

busque cada vez mais a infor-
mação através desse veículo.

Diante da onda tecnológi-
ca que presenciamos todos os 
dias, �ica uma questão interes-
sante: uma reformulação na 
linguagem jornalística, de for-
ma que ela se aproximasse da 
linguagem literária, não atrairia 
mais o leitor? Já que as novas 
tecnologias – como já foi dito 
antes – apresentam uma lin-
guagem tão fragmentada, tão 
descontínua e tão super�icial, 
a alternativa para se mostrar 
contrário e diferente a esses 
clichês não seria, talvez, uma 
aproximação maior com a lin-
guagem literária? Obviamente 
não estamos falando sobre a 
perda da objetividade, que é 
muito importante em qualquer 
texto, mas sim de uma nova 
maneira de escrever.

Por Renata Pereira Amadei, 
TCC UNIVERSIDADE FEDERAL 
DE JUIZ DE FORA - MG
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Na última quinta-fei-
ra (10), o deputado 
Iolando teve uma 

agenda produtiva e de bas-
tante trabalho. O deputado 
visitou o Conselho Tutelar 
no Recanto das Emas. Re-
cebeu várias demandas 
dos conselheiros da cida-
de, Na CLDF, votou favorá-
vel ao aumento salarial da 
categoria. 

Ainda no mesmo dia 
participou de um almoço 
com pastores e líderes de 
departamentos da ADEB 
setor 12, junto às lideran-
ças locais.

Esteve na creche Cora-
ção de Cristo, na quadra 
301 e na creche Pelicano, 
no residencial Água Quen-
te. A comunidade também 
receberá, em breve, uma 
nova creche e o deputado 
foi até o local conhecer e 
�iscalizar a obra.

Deputado pelo MDB, 
mesmo partido do Go-
vernador Ibanês Rocha, 
Iolando está junto à co-
munidade, ouvindo suas 
demandas e atuando para 
resolvê-las.

Por: Laezia Be rra

OS DESAFIOS DO JORNALISMO IMPRESSO 

Distrito Federal

Deputado Iolando ajuda crianças e conselheiros tutelares no DF!
Dia de muito trabalho!
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Planaltina recebe benefícios do senador Vanderlan

Em Planaltina, o senador 
visitou o Centro de Refe-
rência Especializada de 

Assistência Social (Crea) e as-
sinou o�ício para destinar R$ 1 
milhão para a infraestrutura 
do município e uma motonive-
ladora. O senador foi recebido 
pelo prefeito Delegado Cris-
tiomário de Sousa, vereadores 
e representantes da comuni-
dade, além do vice-prefeito 
Zezinho do Planalto. 

O vereador Roberto Godes 
representou a Câmara e em 
seu discurso disse que o se-
nador Vanderlan está parti-
cipando da vida política para 
cumprir a verdadeira função 
do homem público. “Ele tem 
trazido bene�ícios de forma 
coletiva à população do Esta-
do, do Entorno do DF e para 
Planaltina”, discursou. 

O prefeito Delegado Cris-
tiomário relatou que a única 
patrol existente na cidade é 
emprestada pela Goinfra e 
frequentemente quebra, pre-
cisando de reparos. “Cada 
conserto gastamos cerca de 
R$ 30 mil. Essa patrol nova vai 
nos ajudar demais, pois nossa 
área é muito grande e precisa-
mos cuidar de nossas estradas 
e vicinais”, disse. O município 
tem cerca de 2 mil e 500 qui-
lômetros quadrados. O prefei-
to disse que o mundo político 
precisa de mais representan-
tes que trabalham como o se-
nador Vanderlan e o governa-
dor Ronaldo Caiado. 

“Nunca se teve um governo 
tão parceiro dos municípios 
como este”, disse o senador ao 
se referir ao governo federal. 
Segundo o senador, para levar 
bene�ícios em todas as áreas 
como ele vem levando, preci-
sa da união do governo fede-
ral, governo estadual, banca-
da federal e municípios. “Não 
adianta colocarmos nossas 

Equipamentos e implementos foram adquiridos pela Codevasf  por meio de emendas do senador 

Entorno

emendas e o governo federal 
não dar o respaldo. Juntamen-
te com a bancada estadual e 
federal e com o Governo Fede-
ral estamos atendendo muitas 
demandas”. 

O senador reforçou que 
entende e sabe quais são as 
necessidades dos municípios, 
pois já foi prefeito. “Cada um 
tem sua particularidade. Pla-
naltina, por exemplo, precisa 
urgente desta motoniveladora 
para fazer a manutenção das 
estradas vicinais. Atendi a um 
pedido também do presidente 
da Goinfra, Pedro Sales, que 
se preocupa com a infraestru-
tura dos municípios”, revelou. 
Vanderlan voltou a reforçar 
que a CPI da Covid-19 tem viés 
eleitoreiro e tem atrapalhado 
o andamento da pauta que o 
Brasil precisa, que são as re-
formas estruturantes.
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Secretaria de Comunicação de Águas Lindas 
traça projeto inovador para o município

Prefeito do Novo Gama – GO 
reajuste salário de servidores

Ações de infraestrutura promovem 
melhorias para Valparaíso

A equipe de Social Media e Redes Sociais da Secretaria 
de Comunicação acompanhou o Secretário Marcos 
Alexandre @marcosimparcial na visita ao Ministério 

das Comunicações.
Lá foram discutidos diversos assuntos de interesse local 

junto ao Governo Federal!
A pauta foi:

- EXPOTEC AGUAS LINDAS 2022
- ÁGUAS LINDAS 5G
- CIDADE CONECTADA
- CIDADE DIGITAL
- COMPUTADORES PARA INCLUSÃO

Águas Lindas será a cidade referência em tecnologia e 
ciência da informação, projeto e proposta de campanha 
do nosso Prefeito Lucas Antonietti @doutorlucasprefeito, 
a�irmou Marcos!   SECOM - Um Novo Tempo.

Na última sexta-feira, 
11, o prefeito Carlinhos do 
Mangão, em reunião com o 
SINDSERPM-NG, fechou um 
acordo do reajuste anual 
dos servidores de 10,16% 
sobre o salário base.

O reajuste teve aprova-
ção por unanimidade pela 
Assembleia e aceita pela 
Sindicato em questão. Será 

Com o fim do período de inten-
sas chuvas na região, a Secretária 
Municipal de Infraestrutura, Habi-
tação e Serviços Urbanos deu iní-
cio aos projetos de reestruturação 
pública, atendendo a todos os bair-
ros da cidade.

Entre as ações incluem a capina, 

Entorno

roçagem, remoção de entulhos, tapa-bu-
raco, terraplanagem de estradas sem pa-
vimentação asfáltica, desentupimento de 
bueiros, entre outros serviços.

O secretário de Infraestrutura, Marcus 
Vinícius informou que a força tarefa já 
está atendendo algumas regiões, promo-
vendo melhorias para o município.

encaminhado para a Câ-
mara de Vereadores para 
aprovação.

Estavam presentes na 
reunião o prefeito Carli-
nhos do Mangão, procu-
rador geral, Dr. Cristovão 
Rocha, secretário de Eco-
nomia, Cleone Meirelles 
e membros do SINDSER-
PM-NG.
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Bruna Marquezine está 
escalada para ‘Besouro Azul

O �ilme tem estreia programada para o dia 18 de agosto de 2023 
e ainda conta com Belissa Escobedo e Harvey Guillén no elenco. 
Este será o primeiro �ilme com super-herói latino.

Segundo o site The Wrap, Bruna vai interpretar Penny, a prota-
gonista feminina. Escobedo será Milagros Reyes, a irmã mais nova 
de Jaime Reyes. Já o papel de Guillen ainda é mantido em sigilo.

Xolo Maridueña, de “Cobra Kai”, está escalado para o papel prin-
cipal de Jaime Reyes

FRICASSÊ DE FRANGO

INGREDIENTES
• 1 lata de creme de leite
• 1 lata de milho verde
• 1 copo de requeijão cremoso
• 100 g de azeitona sem caroço
• 2 peitos de frango des�iados
• 200 g de mussarela fatiada
• 100 g de batata palha
• 1 xícara de água
• 1 pitada de sal
MODO DE PREPARO
1. Bata no liquidi�icador o milho, o 

requeijão, o creme de leite e a água.
2. Refogue o creme do liquidi-

 ENTRETENIMENTO
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Informação foi divulgada pelo site The Wrap. Filme da 
DC deve estrear em agosto de 2023

�icador com o frango des-
�iado, as azeitonas e o sal 
até �icar com uma textura 
espessa.

3. Coloque o refogado 
numa assadeira, cubra com 
mussarela e espalhe a bata-
ta palha por cima.

4. Leve ao forno até bor-
bulhar.

5. Sirva com arroz branco.
 

TEMPO 30 MINUTOS 
RENDIMENTO 5 

PORÇÕES
Fonte: tudo gostoso
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Keylla Ferreira também é mãe da pequena Lara Isabelly, de 7 anos de ida-
de. Keylla sonha em cursar enfermagem.

Moradora de Ceilândia, trabalha informalmente com o comércio de doces 
e balas na cidade!

Instagram @keylla.fr

Torre de TV de Brasília completou 55 anos

Um dos principais cartões-postais de Brasília, a Torre de TV 
completou 55 anos na última quarta-feira (9). Para celebrar a data, 
o BRB, que assumiu a gestão de um dos mais belos espaços da cidade, 
promoveu uma série de atrações. Desde espetáculos ornamentais até 
multimídia, foram várias as atrações para a população do DF, que 
ainda teve uma bela visão da fonte luminosa do local.

Desde que assumiu a gestão do ponto turístico, em 2020, o BRB já 
implementou uma série de ações, começando pela reforma da fonte, 
do mezanino, do mirante e da conhecida Feira da Torre. Este mês, teve 
início a segunda etapa das obras com intervenções para finalização 
dos espelhos d’água e do projeto de irrigação dos canteiros, no Jardim 
Burle Marx.
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 Março de 2022 Publicidade
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